

## Neupastorentage 2023 in Holzhausen

# Ermutigung für den Alltag

Zur BFP-Ausbildung gehört auch dazu, dass die Pastorinnen und Pastoren zu Beginn ihres Dienstes begleitet und gefördert. Hier haben sich in den letzten Jahren als gute Möglichkeit die sogenannten "Neupastorentage" als ein wesentlicher Baustein herauskristallisiert. Vom 17.04. bis 21.04.2023 fanden diese im Bildungs- und Begegnungszentrum Burbach-Holzhausen statt. Hier der Bericht von Marie Bischoff. Sie ist Pastorin in der Gemeinde "MGE Peine".

Zum April gehören für uns neuen Pastoren und Pastorinnen die Neupastorentage in Holzhausen. Eine Woche voller guter Gespräche, alte Bekannte und starke Gottesdienste.

Mit insgesamt 81 Personen (plus Kinder) beschäftigen wir uns fünf Tage lang mit dem Thema "Verantwortung für mich und meine Beziehungen". Wir sprachen über Beziehung zu Gott, unseren Mitmenschen und zu uns selbst. Pastor Egbert Warzecha, Regionalleiter von NRW, teilte immer wieder persönliche Geschichten aus seinem Leben mit allen Höhen und Tiefen.

Der Bibelvers aus Jesaja 41,10: "Fürchte dich nicht, denn ich stehe dir bei; hab keine Angst, denn ich bin dein Gott! Ich mache dich stark, ich helfe dir, mit meiner siegreichen Hand beschütze ich dich!" wurde zum roten Faden dieser Tage. Die Abendgottesdienste mit Lobpreis und Gebet, die Walk-and-Talk Wanderung als auch die Kleingruppenangebote waren Ermutigung und Trost für jede Person.

Ob als Leiter, Pastorin, Vater oder Ehefrau - wir erlebten gemeinsam, wie gestärkt und aufgebaut wir in den Arbeitsalltag zurückkehren werden. Mit vollem Herzen, Ideen im Notizbuch und neuer Leidenschaft freue ich mich darauf wieder in meiner Kirche voll durchzustarten.

Das Team um Horst Werner ermöglicht Jahr für Jahr einen ganz besonderen Ort für Pastoren und Pastorinnen und deren Familien. Es ist ein Ort der Ruhe und Abgeschlossenheit (für alle die wissen, wo Holzhausen ist) und ein Ort der Freundschaft. Es ist eine Woche des Gebets, des Austausches und des Erneuerns. Und für mich als ehemalige Vollzeitstudentin war es wie die guten alten Tage am Campus in Erzhausen - nur die Kekse in der Mensa haben gefehlt ;-)



